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外教卡洛斯：
李娜能再赢大满贯

本报讯 记者 张楠 最近，李娜

正在海岛上享受阳光沙滩，但她的外

教卡洛斯已经在为她规划201 4年，等

待李娜的将是再一次“ 感觉就要死

了”的残酷冬训。201 3年，卡洛斯帮助

李娜跻身世界前三，他说：“ 我希望李

娜在201 4年可以做得更好。”

回首201 3年，卡洛斯说：“ 我为她

骄傲，我们有着非常美好的一年。稳定

性是李娜今年提高最大的地方。除去红

土赛季，她在其他的每一站比赛都至少

打进了八强。李娜跟我说，‘ 我现在感

到在球场上能够比以前更加依赖自己

了’，我觉得这是非常好的迹象。”

卡洛斯信心十足地说：“ 李娜是一

个潜在的竞争者，她有能力与其他顶尖

球员争夺大满贯冠军。李娜在身体能力

上还有许多方面可以提高，她的身体条

件已经足够出色了，但在我看来，还不

足以帮助她击败像小威廉姆斯这样的

顶尖球员，所以我必须帮助她再提高，

让她可以有更充分的本钱去与这些姑

娘们竞争。此外还有发球，稳定性与攻

击性也是我们要去加强的。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 今天，国足便将迎来与

沙特队的亚洲杯预选赛。对于国足而

言，只要取胜，便能够提前出线。至于

对手，已经提前出线的现实，让外界

也猜测是否会对本场比赛有所松懈。

不过，沙特队主帅卡洛明确表示，“ 我

们要在亚预赛中保持全胜。”

“ 和中国队的这场比赛显然会有

不同的考虑，我会安排一些不同的阵

容。”对于与国足的这场比赛，沙特队

主帅卡洛也是表示，自己将会进行变

阵。不过，对于比赛的目标，卡洛则是

明确表示，球队不会放水，“ 尽管已经

出线，但和中国的比赛我们也要全力

争取三分，我们要在亚预赛中保持全

胜。”

沙特队不会松懈，志在出线的国

足，自然也会全力以赴。结束这场比

赛之后，傅博也将结束国家队代理

主教练的使命，他也希望能够留下

一个满意的结果。“ 现在我想的唯一

一件事就是，赢下沙特，给之后的国

家队主教练留下一个好的局面。”除

此之外，傅博也是透露，此前的比赛

里皮给予了他很多的建议，“ 里皮对

恒大的每一个国脚都给出了自己的

建议，比如表示郜林在左前卫的位

置上发挥最好。”至于今日的这场比

赛，傅博也是表达了对沙特队的看

法，“ 沙特队肯定是有实力，他们的

实力在我们之上，我们之间的差距

应该在一两个球之间吧，与他们的

比赛必须全力以赴。在过去大半年

时间里，他们的打法也发生了变化，

不再是第一场与我们交手时长传冲

吊的打法，而是整体控制力比较强，

技术比较细。”

“ 公益跑”预选赛开跑

本报讯 记者 杨羡之 近日，“ 勇

闯ICC-1 00 — 新地公益金慈善跑”

上海国金中心预选赛正式开跑，为申

城带来又一项备受瞩目的慈善体育

赛事。比赛面向公众招募，设有男女

组个人赛及四人团队接力赛。逾200

名选手将跨越1 430级楼梯、完成250

米垂直登高挑战。

此次预选赛，选手们从位于国金

中心明珠广场的起跑点出发，跨越位

于国金二期写字楼的1 430级楼梯，抵

达位于56层的终点线。比赛将各甄选

出男子个人组、女子个人组前三名，

以及团队接力赛第一名的优胜者，赞

助他们赴香港参与1 2月1 日举行的

“ 勇 闯 ICC-1 00—新 地 公 益 金 慈 善

跑”，与来自世界各地的选手共同挑

战香港第一高楼环球贸易广场。

天下体育

球迷的心已经累了
“ 累了，真的累了，也烦了！”昨

天，许多申花的资深球迷在接受记者

采访时，观点如出一辙。他们想不通，

为何申花总是要有这样的新闻，为何

他们支持的球队频频出现负面的消

息。“ 一次又一次，申花是否考虑过球

迷的心情？虽然我们也许无法改变什

么，但这么多年的不离不弃，难道就

不能让球迷们安心一点？这样的行为

对球迷是否公平！”某位球迷用几乎

无奈且略带愤慨的语气说道。

其实，他们的要求真的很简单。

“ 每年打出一些精彩的比赛，让球迷

们看到球队的表现，让我们能够在主

场尽情欢呼。”可是，而今这样的要求

也略显奢侈。“ 希望球队能够平静些，

这样的要求很过分吗？球迷其实很纯

粹，可是申花在场外总是让大家平静

不了！”

至于目前申花内部的种种纠纷，

球迷们也不愿再过多讨论。最近几

日，申花主场搬家的重磅消息，却并

未引来申花球迷过多的讨论。记者从

沪上几家大型球迷协会处了解到，资

深球迷几乎没有向协会高层进行询

问，“ 除了几位不太看球的朋友会问

问。”而今，申花球迷们只希望事情尽

快解决，“ 该怎么处理怎么处理，要么

把纠纷的细节公布，让大家去评论。

再闹那么多事情，实在没有必要，只

会让其他人看笑话。”

申花离沪“ 蓝魔”将解散
作为沪上最大的球迷协会，昨

天，“ 蓝魔” 会长徐峰在接受记者采

访时，对于申花离沪的事情也不愿过

多谈论。不过，他倒是代表“ 蓝魔”的

所有成员，做出了一个明确的表态。

“ 申花一旦离开上海，那它就不再是

我们支持的申花。今后上海任何球队

我们都不会去支持，也不会去看。”而

当记者询问，这是否意味着“ 解散”

的态度时，徐峰也是给出了肯定的答

复，“ 是的，假如申花离开，蓝魔就解

散。”

至于为何拥有这样的想法，徐峰

也是给出了解释。“ 哪怕你申花征战

乙级、丙级联赛，但只要在上海，那它

就依然是我们的主队。离开了，我们

心中的精神支柱也没有了，因为它不

是我们上海的球队。难道，我们需要

去支持外地球队？”

只是，十余年的“ 相濡以沫”，包

括徐峰在内的申花球迷，归根到底不

愿看到最坏的结果。“ 申花不是某家

企业的申花，而是整个上海的申花！”

徐峰说，“ 中超这么多年，算下来也就

北京和上海这两支球队，队名上没有

发生改变。越是困难时期，难道不越应

该把这道坎迈过去吗？说到底，我们不

愿看到离开成为事实。”而在采访的

最后，徐峰也是叹着气说道，“ 难道，

这么大的上海，容不下一支中超球队，

容不下申花？”

蓝魔球迷协会会长：

申花若搬家
蓝魔将解散

国足战沙特 力求提前出线

搬离上海，这已经不是申花首次曝出这样的消息，唯一的区别在于，此次的地点换为了云南。从恐
慌到淡定，申花球迷在经历中逐渐麻木，他们累了。“ 如果申花离开上海，我们蓝魔将解散，因为不在上
海的那支队伍，不是我们心中的那些回忆。”昨天，蓝魔球迷协会会长徐峰在接受记者采访时，斩钉截铁
地说道。 青年报记者 杨羡之

反赌案被判刑人员
再度现身

本报讯 记者 陈宏 足坛扫赌打黑

案的涉案人员，近期完成了一次集中

“ 亮相”。继申思在青浦监狱进入足球

队多次被报道后，原成都谢菲联俱乐部

的老总许宏涛，昨天也现身老甲A足球

邀请赛的赛场，成为球场上的焦点。

许宏涛2006年接手成都足球俱

乐部，任成都谢菲联足球俱乐部董事

长，2009年1 2月1 1 日，许宏涛涉嫌利

用商业贿赂足球比赛而被依法逮捕。

201 2年2月1 8日，辽宁省铁岭市中级

人民法院对成足原老总许宏涛一审

宣判判刑1 年缓刑1 年，由于羁押期在

2年左右，被当庭释放。当时，许宏涛

曾让无数守候在法院门口的记者围

追堵截，但他却微笑着一路小跑冲进

了来接他的车辆。外界都以为他将从

此在足球圈消失，谁知他却再度“ 涉

足”，也可见他对足球的喜爱。

许宏涛的再度出现，也让不少球

迷感慨不已。正如当时主流的观点一

样，当时的足球圈中，并非谁就有原

罪，但大环境逼得很多人铤而走险，

而净化足球环境，让足球回归快乐的

运动本身，将是中国足球未来需要努

力的方向。
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